

LA MESSE DOMINICALE EXPLIQUÉE POINT PAR POINT

6. GLOIRE À DIEU

- Dieu est bon ! Il est grand ! Il fait des merveilles et nous sommes heureux de savoir qu'il nous aime.

C'est pourquoi nous le chantons: Gloire à Dieu...

- C'est un des plus vieux hymnes de l'Église.

Il commence par les mots mêmes rapportés dans l'évangile de Luc 2, 1: **"Gloire à Dieu, au plus haut des cieux et paix sur la terre aux hommes qu'il aime"**.

- Le "Gloria" est une prière qui exprime la louange et l'action de grâce à Dieu.

C'est une acclamation à Dieu qui, par la naissance du Messie, vient sauver son peuple et lui fait don de son amour.

Amoureusement, avec reconnaissance et admiration, nous exprimons notre adoration:

- "Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes qu'il aime. Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons. Nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton immense gloire, Seigneur Dieu, Roi du ciel, Dieu le Père tout-puissant. Seigneur Fils unique, Jésus Christ, Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père; Toi qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous; Toi qui enlèves le péché du monde, reçois notre prière; Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous. Car toi seul es saint, toi seul es Seigneur, toi seul es le Très-Haut: Jésus Christ, avec le Saint Esprit dans la gloire de Dieu le Père, Amen."

- De nos jours, le Gloria est chanté à chaque messe dominicale, à l'exception des dimanches appartenant aux temps de pénitence, c'est-à-dire pendant l'Avent et le Carême.